

Willy, Souhade et leur fils Mohamed Isa-Idgé (1 an), voyageurs inaliénables, amoureux de la route et des fleuves, viennent de repartir (là ... ya quelques jours !) à vélo pour un trip qui leur fera traverser Le Maroc pour arriver a Tombouctou au Mali. Un long périple d'aventuriers d'où Willy et Souhade récolterons récits, photos et vidéos.



Visitez leurs blogs qui retracent leur route et témoigne de leurs rencontres !

Ecoutez l'histoire de "L'enfant du fleuve" :

<http://www.willynomad.com/>

(Les projets de Willy Nomad, projets d'écriture ...)

<http://lesmotsrecoltes.canalblog.com/>

(Et tous le travail photographique de Souhade Bourazi pour vous mettre dans l'ambiance)



The best Reality show of ze yeaaaahr !